Déjà, l'attention du monde catholique a été fixée par l'annonce de ce grand événement. Le Chef de l'Eglise lui-même a bien voulu vous donner l'assurance qu'un membre du Sacré Collège des Cardinaux présiderait en son nom ces solennelles assises. Monseigneur l'Evêque de Namur, Président de l'œuvre des Congrès Eucharistiques, vous a également promis son concours. D'ores et déjà, vous pouvez compter sur la présence, non-seulement de représentants distingués de l'épiscopat des divers pays et d'autres personnages considérables, tant ecclésiastiques que laïques, mais aussi sur tout ce que l'Eglise et l'Etat possèdent en Canada d'hommes remarquables par le rang, la science et la piété. Ainsi se trouvent assurés d'avance la solennité et le succès de ce Congrès organisé pour la gloire de Jésus-Hostie et l'édification du peuple chrétien.

Qui pourrait dès à présent mesurer la portée d'un pareil événement! Des réunions d'études et des manifestations de foi publique, dont le Congrès Eucharistique sera le théâtre, jailliront des flots de lumière et de chaleur où les cœurs catholiques viendront éclairer leur foi et réchauffer leur amour. Toutes les âmes fidèles iront là, comme à des sources d'eau vive, alimenter leur piété, accroître leur vertu, apprendre à mieux connaître et à mieux goûter

l'infinie charité du Christ.

Et comme la société actuelle souffre du fait qu'elle s'éloigne de Dieu, elle reconnaîtra, à sentir battre plus fort le Cœur du Maître et à entendre retentir plus haut sa voix, que le secret du vrai progrès et du salut se trouve pour elle dans la fidélité à Celui qui a daigné faire de sa chair et de son sang le pain nécessaire à la vie du monde : " Panis quem ego dabo caro mea est pro mundi vita"

Devant l'affirmation de la royauté du Christ-Hostie, ceux que préoccupent les problèmes sociaux de notre temps, ceux qui cherchent le moyen de prévenir la dissolution sociale, et de rétablir plus de justice, de fraternité, de charité entre les hommes de différentes classes, ceux-là comprendront qu'il n'y a d'union possible entre tant de volontés libres et d'intérêts divers que par le ciment divin qui est fait de la charité et du sang du Christ.

Telles sont, Monseigneur, les espérances que je fonde sur le Congrès de septembre prochain. Connaissant la part que Votre Grandeur est appelée à prendre, en sa qualité de Président du Comité Général, aux travaux d'organisation, j'ai la certitude que

mes espérances se réaliseront.

Je veux vous dire aussi, Monseigneur, combien je me réjouis de ce que le Congrès se tiendra à Montréal. La noblesse de ses origines, sa situation géographique, et son importance commerciale, le chiffre de sa population, le nombre et la distinction de ses religieux, la valeur de ses magistrats et de ses hommes publics,